
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Statue ste�t meistens einen  dar.

Er steht aufrecht oder er sitzt. Eine Statue kann auch einen Gott zeigen.

Seltener ist es auch ein .

Ein anderer Ausdruck für Statue ist Standbild. Wenn man nur den Kopf und die

 des Menschen sieht, nennt man es besser eine Büste.

Eine Statue ist nicht "ach wie ein  und nur von vorne aus zu sehen.

Man kann sie von a�en Seiten betrachten.

Wer eine  anfertigt, ist ein besonderer Künstler.

Er ist ein Bildhauer.

Statuen bestehen möglichst aus einem harten,

dauerhaften .

Man meißelt sie zum Beispiel in Stein, besonders oft in Marmor.

Marmor ist ein schöner, weißer .

Man kann eine Statue auch aus Holz schnitzen.

Andere Statuen gießt man aus ,

meist aus der edlen Bronze. Auch mit Beton kann man Statuen in eine Form gießen.

Wer eine Statue aufste�t, wi� damit oft die  verschönern:

Seine Wohnung oder den Garten zum Beispiel. Auch auf ö*entlichen

Plätzen oder in  sieht man Statuen.

Statuen zeigen oft eine besonders wichtige Person.

Dann dient die Statue als .

Man so� also an diese Person denken.

Auch in der Religion spielen Statuen eine wichtige .

In katholischen Kirchen sind es vor a�em Heilige. Das sind Menschen,

die besonders stark an  geglaubt haben.

Am häu0gsten ist Maria mit dem Jesuskind als Statue zu sehen.

Quellenangabe: Artikel: Statue (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Statue&amp;oldid=25357


